

Hoy, en una reunión con opositores venezolanos, previa a la Comisión de Asuntos Iberoamericanos, en la que ha comparecido María Corina Machado



Alicia García: “El Gobierno de España mira hacia otro lado y no actúa ante el atropello a las libertades y la democracia en Venezuela”

- La portavoz del GPP recuerda que “en Venezuela no hay unas elecciones limpias, no son unas elecciones libres”, porque “no se cumplen los acuerdos de Barbados”
- Critica la ausencia de los representantes de Vox y de los socios del Gobierno de Sánchez, como Compromís y ERC, en la Comisión de Asuntos Iberoamericanos, en la que se ha denunciado la falta de libertades y democracia en Venezuela

10 de junio de 2024.- La portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, **Alicia García**, denuncia ante los opositores venezolanos que el Gobierno de España, consiente este “atropello” a las libertades: “opina, no actúa; mira hacia otro lado”.

“No sabemos las razones de esta tibieza”, señala García y se pregunta si “el

sectarismo, la presión de los socios del Gobierno de Sánchez, el papel de Zapatero, o la corrupción plasmada en el escándalo de las maletas de Delcy Rodríguez en Barajas, pueden estar detrás de la inacción del Gobierno español”.

La portavoz del GPP explica que “en Venezuela no hay unas elecciones limpias, no son unas elecciones libres”, porque “no se cumplen los acuerdos de Barbados”. Igualmente, censura que, “en Venezuela no hay democracia, no hay Estado de derecho, y tampoco hay libertades”.

Así, la líder de los populares en el Senado afirma que “Venezuela es uno de los principales agujeros negros de la política exterior del Gobierno socialista de España”, junto a Marruecos y lamenta que “España no tiene política exterior, no está dónde tiene que estar y, sobre todo, no está con quien tiene que estar”.

Critica la ausencia de los representantes de Vox y de los socios del Gobierno de Sánchez, como Compromís y ERC, en la Comisión de Asuntos Iberoamericanos, en la que se ha denunciado la falta de libertades y democracia en Venezuela

García recuerda que la comunidad internacional y España, en particular, debe implicarse y jugar un papel activo en Venezuela, por los indudables lazos históricos y culturales, entre otros, que nos unen al país iberoamericano. Recalca que, “mientras las Organización de Estados Americanos (OEA), Estados Unidos, Unión Europea (UE) pide endurecer sanciones, lamentablemente, desde el Gobierno de España se apuesta por flexibilizar sanciones”.

La reunión se ha desarrollado en el Senado, antes de la celebración de la sesión de la Comisión de Asuntos Iberoamericanos de la Cámara, en la que ha comparecido la líder opositora, María Corina Machado, que, tras su “injunta inhabilitación” por parte del régimen de Maduro, está haciendo la campaña de forma activa en favor del representante de la Plataforma Unitaria de Venezuela, Edmundo González.

En la reunión, junto a la portavoz popular, han estado presentes Leopoldo López Mendoza, líder opositor al Gobierno de Venezuela; así como su padre y eurodiputado del PP Leopoldo López Gil; su madre, Antonieta López y su esposa, Lilian Tintori. También ha estado presente, Antonio Ledezma, ex alcalde metropolitano de Caracas; Victoria Capriles, cofundadora de Encuentros Feministas; Miguel Henríquez Otero, presidente y director del periódico el Nacional; Ildefonso Castro, ex secretario de Estado de Asuntos Exteriores y diputados y senadores del PP.